

CICLOTRAVESÍA EN LA VICTORIA



La Victoria, 07 de abril de 2019. Con la participación de 200 ciclistas, a las 7:30 am en el parque principal de municipio, partió la ciclotravesía con destino Miravalle y regreso a la Victoria.

El evento fue organizado por la Alcaldía Municipal y contó con la presencia de 2 reguladores y 4 Agentes de Tránsito Departamentales quienes realizaron acompañamiento durante toda la jornada.

Durante el evento se presentó la caída de una de las ciclistas quien fue atendida y trasladada a centro asistencial con apoyo de nuestros Agentes de Tránsito. Cabe resaltar la excelente prestancia de nuestros agentes en el servicio a la comunidad.

INDICADORES DE LA SEMANA

Cali, 08 de abril de 2019. Durante la semana del 01 al 07 de abril se reportaron en los 21 municipios en los que tenemos jurisdicción los siguientes accidentes:



Accidentes 80



Lesionados 77



Fallecidos 1



Sólo Daños 3

BRIGADA DE SALUD

Ansermanuevo, 07 de abril de 2019. En la vereda La Cabaña del municipio de Ansermanuevo, el alcalde del municipio realizó una brigada de salud y jornada de integración con los niños de este corregimiento.

Los Agentes de Tránsito Departamentales estuvieron presentes durante la jornada y realizaron charlas sobre seguridad vial y acompañamiento a la comunidad.

Durante el evento se realizaron trabajos de control y regulación de tráfico en la vereda para salvaguardar la vida de los asistentes a la jornada de salud.



CAPACITACIÓN EN SEGURIDAD VIAL A LOS MÁS PEQUEÑOS



Obando, 06 de abril de 2019. A través de actividades lúdicas y charlas dinámicas nuestros Agentes de Tránsito capacitaron es seguridad vial a los niños del grado cero del Colegio General Santander de Obando.

Por medio de juegos aprendieron la importancia y uso del semáforo entre otros temas. La jornada fue muy divertida y se logró el objetivo de capacitación.

CONCEJO MUNICIPAL DE TULUÁ



Tuluá, 05 de abril de 2019. En el Concejo Municipal de Tuluá, el Sub Secretario de Seguridad Vial y Transporte, Jorge Aldemar Arias, realizó una importante intervención para mostrar el punto de vista de la Secretaría de Movilidad y Transporte Departamental sobre la problemática en cuanto al transporte público local.

Así mismo, se aclararon las funciones de la SEMTV y se realizó la invitación para cuando esté activa la oficina principal de la concesión en Bugalagrande, a aunar esfuerzos y trabajar mancomunadamente por la movilidad de la región.

CUMPLEAÑOS

En la semana del 11 al 16 abril, estos son los integrantes de la familia SEMTV que cumplen años.

Fabián Hernández Olaya - Agente de tránsito - 11abr
James Arturo Restrepo - Agente de tránsito - 12 de abril
David Ararat - Contratista - 13 de abril
Daniela Betancourth - Contratista- 16 de abril
A ellos nuestros mejores deseos en este día tan especial.



“La mayor gloria no es vencer, sino levantarse cuando nos hemos caído”

Nelson Mandela

Valentina Botero Porras
Comunicadora- Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca
Cale 8 # 5-70 Mezanine
Contacto: vbotoero@valledelcauca.gov.co - valen.boterop@gmail.com

Diseño y Diagramación: Luis Esteban Rojas Giraldo